
 

2 MIL POR DIA, ESTA É A DECISÃO DO TRIBUNAL. 

O Casarão ao lado da Basílica do Pilar, está há sete 
anos sob a responsabilidade da Prefeitura, com a 
finalidade de funcionar órgãos ligados à cultura. 
 A responsabilidade de conservar e preservar o 
imóvel é, pelo contrato,  do inquilino. A Prefeitura 
abandonou o imóvel, deixando para os cupins, 
pombas, ratos e baratas a responsabilidade de 
ocupar o imóvel. 
Segundo o proprietário João Luiz de Araujo Rangel, 
a Prefeitura não paga o aluguel a mais de 28 
meses, as chaves continua em poder da Secretaria 
Municipal de Cultura, e o casarão core o risco de 
desabar.  
Não havendo acordo e no silencio da Prefeitura,  
restou ao proprietário recorrer à justiça, para obrigar 
os responsáveis a cumprir clausulas contratuais. 
O proprietário do imóvel contratou o advogado 
Fernando Antonio de Souza Dias, que recorreu ao  Tribunal de Justiça de Minas Gerais, e conseguiu  
a seguinte sentença, publicada no dia 19 deste:   
"In casu, verifico a relevância da fundamentação do recorrente, na medida em que, ao contrário do 
entendimento do julgador plantonista, corroborado pelo juízo de São João Del Rei, a documentação e 
as fotografias apresentadas demonstram a necessidade de reparos urgentes no imóvel, que 
apresenta, entre outros problemas, infiltrações, paredes mofadas, trincas, abalo estrutural, 
afundamento do solo, esquadrias podres e danificadas, infestação de pombos, telhas e madeiramento 
quebrados, denotando-se, nesse juízo perfunctório, o preenchimento dos requisitos previstos no artigo 
461, §3º do Estatuto Processual."  
 
Na decisão final dos Desembargadores assim está disposto:  
 
"Vislumbra-se, portanto, a fumaça do bom direito do agravante, além do perigo na demora, porquanto 
o Município de São João Del Rei, ao locar o imóvel aludido, que se localiza no conjunto arquitetônico 
e urbanístico da cidade, deixou de tomar as 
providências necessárias à sua manutenção, podendo 
a postergação dos reparos causar inúmeros prejuízos 
aos moradores da região e, inclusive, à própria 
municipalidade, a quem incumbe preservar ao imóvel 
histórico da cidade, mas que, in casu, deixou o imóvel 
locado atingir um tal ponto de degradação que hoje 
implica, inclusive, em risco para a população. Isto 
posto, defiro a antecipação da tutela recursal para 
deferir a tutela pretendida, determinando ao 
Município/agravado que inicie as obras de contenção 
no imóvel, de maneira a eliminar riscos de 
desabamento ou incêndios, sob pena de multa diária 
de R$2.000,00 (dois mil reais), limitada a 
R$200.000,00 (duzentos mil reais)." Publique-se e 
intime-se. Belo Horizonte, 19 de fevereiro de 2016." 
Agravo de Instrumento nª 1.0000.16.005367-4/001. 
  



PROCISSÃO E CARA FEIA 

Certa feita, um velho amigo, que também era um amigo  velho, convidou-me para sentar-me com ele na Ponte da 

Cadeia. Achei um pouco estranho, pois houve tempo em que nem se podia sentar ali. Coisas da ditadura.  

Indaguei, então: Mas, por que nos sentarmos exatamente lá, com tantas outras possibilidades? Ao que ele me 

respondeu: ò£ que a prociss«o vai passar por l§ agoraó. Fiquei mais encabulado, dado que o amigo era pouco afeito 

às coisas da igreja.  

Precisei, pois, perguntar: Mas, você quer ver a procissão passar? E ele, do alto de sua idade e experiência me 

respondeu: òQuero lhe mostrar como s· gente feia acompanha  prociss«oó.  

Pois, lá fomos nós para a Ponte da Cadeia. E apenas chegados, começou a passar a procissão. Depois de uns 

minutos, meu amigo indagou: òViu algu®m bonito, sobretudo, alguma mulher bonita?ó Respondi: Na verdade, 

bonito ou bonita, n«o. £ que as pessoas passam t«o s®rias. òPois ® isso a², acrescentou ele, bonitas que as pessoas 

sejam, fazem uma cara tal que feias ficamó. Mais alguns minutos, a prociss«o terminou. 

Passados tempos, muito amigo que eu era do senhor Bispo, comentei o fato com ele, pois eu havia ficado mais do 

que convencido da tese do meu amigo.  

Com o Sr. Bispo eu falava da incoerência que é sair em procissão de cara feia. Afinal, a procissão é uma 

manifestação pública de fé, é uma homenagem que se presta a santo de devoção pessoal, ou mesmo ao Santíssimo 

Sacramento. Por conseguinte, não cabe cara que indique contrariedade por estar ali,obrigação, infelicidade, 

parecendo at® mesmo que se sente incomodado ou envergonhado.  O Sr. Bispo me ouviu atento e falou: òNunca 

pensei nisso; parece mesmo uma contradição. A procissão precisava ser, como você diz, uma coisa muito alegre, 

pois express«o de devo«o,  manifesta«o de f®ó. A² criei coragem e falei: Carregar a H·stia com cara ruim ® muito 

triste, n«o? Ele me disse: òSem d¼vida. Olhe, prometo que n«o participarei de prociss«o dando gargalhadas, mas 

vou me esforçar para encher o rosto de alegria, de felicidade, levantar os olhos, olhar para as pessoas, congratular-

me com elas por estarem alió.  

O Sr. Bispo faleceu e ajudou pouca gente a se comportar de maneira diversa. As procissões continuam ainda 

frequentadas com as pessoas de cara muito triste. E sustentadas pela banda de música que, na ocasião, tem no 

baixo-tuba o instrumento mais importante. Ele ® que sustenta e cria o clima de òpiedadeó, com aquele seu som 

surdo, cavernoso, solenissimamente imperando com seu òpom, pom pom pomó. Ritima da mente ele dá 

sustentação às caras feias que vão desfilando ave-marias sem fim.  Nas procissões quase se faz uma opção pela 

tristeza, e, consequentemente, pela feiura.  

A quaresma não é um convite à tristeza. Pelo contrário, pois, segundo o grande teólogo Ratzinger, Bento XVI, òo 

elemento constituinte do cristianismo ® a alegriaó. Mesmo na prociss«o.  

Além do mais, um santo triste é um triste santo! Texto de: João Bosco de Castro Teixeira 

 

 

 

 

 
  



Posse na Academia de São João Del Rei 

João Bosco de Castro Teixeira toma posse no próximo domingo(28) na presidência da Academia de Letras de São 

João Del Rei, o evento acontecerá às 10 horas no auditório da Universidade Federal de São João Del Rei campus 

Santo Antonio. O Atual Presidente Wainer de Carvalho Ávila entrega a Caneta Simbólica ao novo Presidente, que 

tem a missão de preservar o acervo cultural e histórico da Academia de São João. 

João Bosco de Castro Teixeira:Foi Diretor da Faculdade Salesiana de 

Vitória, Espírito Santo e foi o 1º Diretor-Executivo da Funrei (hoje 

[UFSJ) no período de 1987 a 1994. Já atuou também como Secretário 

Municipal de Educação de São João Del Rei no período de 2004 a 

2007. Foi professor do Departamento de Filosofia e Métodos da UFSJ. 

Possui mestrado em PSICOLOGIA pela Universidade Pontifícia 

Salesiana (1970). Tem experiência na área de Psicologia, com ênfase 

em Psicologia Clínica. Possui também mestrado em Administração 

Universitária, título obtido junto ao Centre D'enseignement Superieur 

Des Affaires, de Paris, título reconhecido pela Universidade Federal de 

Uberlândia, em l984. Profissionalmente, na administração superior, foi 

pró-reitor na Universidade Federal de Uberlândia (l980-l985), foi 

nomeado para instalar a Universidade Federal de São João del Rei 

(1987-1990), sendo depois eleito para o mandato de l991-l994, foi o 

instalador da Faculdade Salesiana de Vitória (ES) (2000-2003), Reitor 

do Centro Universitário do Espírito Santo, em Colatina, (2009). Formação Acadêmica: Mestrado em Administração 

1982 - 1983, Universidade Federal de Uberlândia; Título: Recursos humanos na visão da administração estratégica 

1983; Mestrado em Psicologia - 1967 - 1970; Universidade Pontifícia Salesiana, Título: Religiositä E Dogmatismo - 

1970, Especialização em Formação na Direção de Grupo - 1995 - 1997; Instituto Brasileiro Superior de Psicologia 

Educacional - 1978 - 1978; Concisa Scientific Methods - 1978; Graduação em Licenciatura em Filosofia - 1972 - 1975; 

Faculdade Dom Bosco de Filosofia Ciências e Letras; Graduação em Licenciatura em Pedagogia - 1966 - 1972 - 

Faculdade Dom Bosco de Filosofia Ciências e Letras; Formação Complementar: 1978 - 1978 - Curso sobre 

Planejamento Estratégico., Ibm Coorporation; 1977 - 1977 - Curso de Consultoria de Processo, Centro Brasileiro de 

Apoio à Pequena e Média Empresa; 1968 - Corso di Perfezionamento Didattico, Centro Didattico Nazionale per i 

Rapporti Scuola-Famiglia; 1966 - 1967; Extensão Universitária em English for Research, Faculdade Dom Bosco de 

Filosofia, Ciências e Letras. 

A nova diretoria da Academia de Letras da terra dos Sinos está assim constituída: Presidente: João Bosco de Castro 

Teixeira, Vice-presidente: José Egídio de Carvalho,       Primeira Secretária: Liliane Aparecida dos Santos Dutra,       

Segunda Secretária: Betânia M.M. Guimarães,  Primeiro Tesoureiro: José Carlos Hernández Prieto,  Segundo 

Tesoureiro: Ana Maria de Oliveira Cintra,  Oradores Oficiais: Euclides G. de Lima Filho e Alair Coelho de Resende,       

Relações Institucionais: Zélia Maria Leão Terrel,  Secretário Especial: Carlos Élcio Silveira Franco. 

 

 

 
  



Veja como pagar seu IPTU ɀ Imposto  sobre a Propriedade Predial Territorial Urbana 

2016. Este recurso contribui para melhorar nossa cidade  
Você pode pagar seu IPTU 2016 em parcela única com 5% de desconto ou em até 7 parcelas, com parcela mínima de 

R$40,00, abaixo data de vencimento de cada parcela: 

1º parcela vencimento 31de Março de 2016 

2º parcela vencimento 29 de Abril de 2016 

3º parcela vencimento 31 de Maio de 2016 

4º parcela vencimento 30 de Junho de 2016 

5º parcela vencimento 29 de Julho de 2016 

6º parcela vencimento 31 de Agosto de 2016 

7º parcela vencimento 30 de Setembro de 2016 

 

Veja aqui como obter seu IPTU: Todos os contribuintes de imóveis edificados podem retirar sua guia: Na internet, 

através de link disponibilizado no site: www.saojoaodelrei.mg.gov.br  

Na UAI - Unidade de Atendimento Integrado que se localiza na Rua Coronel Antonio Maria Claret, 599, 2º Andar, 

Fábricas (2º andar da Rodoviária), com um IPTU anterior, ficha cadastral ou conta de água do DAMAE; Ou aguardar a 

entrega via Correios até 24/03/2016 no endereço do imóvel edificado. No caso de contribuintes de imóveis não 

edificados, terrenos, a guia pode ser retirada nos mesmos locais descritos acima, já que a mesma não seguirá por 

correio.Se você optou por aguardar o envio pelo correio e o mesmo não chegou ao seu imóvel até 24 de março, 

procure um dos locais descritos acima. Pague seu IPTU em dia! 

UFSJ vai implantar rádio educativa em São João del-Rei 

A Universidade Federal de São João del-Rei foi selecionada para implantar uma emissora de rádio FM educativa. A 

UFSJ participou de Edital de Seleção Pública do Plano Nacional de Outorgas Educativas e foi contemplada com canal 

de rádio FM (Frequência Modulada) em 99,3 Mhz, com 1000 watts de potência de transmissão, suficiente para 

cobrir São João del-Rei e cidades vizinhas. 

O trabalho que garantiu a seleção foi realizado a partir de comissão coordenada pela Assessoria de Comunicação, 

em ação conjunta com a Reitoria e o curso de Comunicação da UFSJ. A instituição disputou a concessão com outras 

11 entidades. O resultado foi publicado no Diário Oficial da União da última terça-feira, 16 de fevereiro. Agora, a 

UFSJ tem o prazo de quatro meses para enviar o projeto técnico ao Ministério das Comunicações que, após a 

exigência, libera a outorga efetivamente para a rádio ir ao ar. 

O Plano Nacional de Outorgas Educativas (PNO) é uma ação do Ministério das Comunicações para o fortalecimento 

da divulgação das ações de ensino, pesquisa e inovação tecnológica para a sociedade. Contempla 375 localidades em 

todo o país com novas emissoras exclusivamente educativas, sendo 345 rádios FM e 30 TVs. 

O Plano também destina uma TV educativa para São João del-Rei, mas o resultado da seleção ainda não foi 

publicado. 

 
  



R$2,75 EU NÃO PAGO! 
Ocupação Cultural  

Sábado (27) às 15:00, em frente a Prefeitura Municipal 

de São João Del Rei, o movimento Não Pago R$2,75 vai 

realizar eventos  para a ocupação cultural, na Rua 

Ministro Gabriel Passos,  com  música, exposições, 

oficinas, e protesto! 

Apresentações: - Grupos de Rap ς Ideia A2 e Marina 

Paula,  Banda À Rita,  Break ς Lords Breakers,  Capoeira ς 

Arte das Gerais. Oficinas (valor de cada oficina ς R$ 

2,00), Oficina de Rap ς Com Marina Paula, - Oficina de 

Estêncil ς com Levante Popular da Juventude, - Oficina 

de Capoeira ς Com Arte das Gerais, - Oficina de Dança 

Afro ς Com Jenny,  Oficina de Fotografia ς Com Marlon 

de Paula,  Oficina de Maculelê ς Com Arte das Gerais. 

Estarão disponíveis no local do evento Abaixo Assinado. 

Pode pegar, levar pra sua comunidade e colher mais 

assinaturas, ou simplesmente assinar. Se alguém quiser  

expor sua arte, mostrar seu som, aplicar uma oficina é 

só procurar os Organizadores do evento. Contato via 

Facebook: Endiara Cruz, Marina Paula e ou  Zilvan Lima. 

Novo golpe disseminado no WhatsApp 

pode roubar dados de usuários  
Mensagem falsa oferece recurso de videochamadas 

inexistente e links maliciosos distribuem scarewares  

Um dos principais artifícios usados por criminosos para 

espalhar ataques em redes sociais é a promessa de 

funções inexistentes. Um novo golpe baseado nesta 

estratégia tem circulado entre usuários do WhatsApp. A 

trapaça anuncia um suposto recurǎƻ ŘŜ ΨǾƛŘŜƻŎƘŀƳŀŘŀΩ 

que, por enquanto, não existe no aplicativo e chega às 

vítimas por algum contato. 

Ao acessar o link, uma página com formato específico 

para dispositivos móveis aparecerá e vai solicitar o 

número de telefone para prosseguir. 

O site malicioso então informa que, para receber o 

suposto recurso, é necessário convidar 10 amigos ou 

compartilhar o convite em três grupos para ativá-lo. Ao 

cumprir esta etapa, o usuário será direcionado para 

diversas redes de afiliados, cuja finalidade é oferecer o 

download e a instalação de softwares de origens 

duvidosas. 

As mensagens tentam assustar o usuário para que 

finalize o download. A tática é conhecida como 

scareware: campanha com objetivo de alavancar um app 

suspeito ou com benefícios limitados.  

A oferta do software varia de acordo com o sistema 

operacional do celular. Se o acesso for feito com um 

Android, a mensagem exibida será outra. 

ά9ǎǎŀ ŎŀƳǇŀƴƘŀ ǎŜƎǳŜ ƻ ƳŜǎƳƻ Ŝǎǘƛƭƻ ŘŜ ƻǳǘǊŀǎ ǉǳŜ 

são maliciosas e encontramos disseminadas via 

²Ƙŀǘǎ!ǇǇέΣ ŎƻƳŜƴǘŀ Cŀōƛƻ Assolini, analista sênior de 

segurança da Kaspersky Lab τ empresa que identificou 

o golpe  no Brasil. 

O analista alerta ainda para outro fator importante: o 

ƎƻƭǇŜ ǎƻƭƛŎƛǘŀ ƻ ƴǵƳŜǊƻ ŘŜ ǘŜƭŜŦƻƴŜ Řŀ ǾƝǘƛƳŀΦ ά/ƻƳ Ŝǎǎŀ 

informação os criminosos podem inscrever a linha em 

serviços que irão cobrar taxas das vítimas, diminuindo o 

ǎŀƭŘƻ Řŀ ƭƛƴƘŀ ƻǳ ŜƴǾƛŀƴŘƻ ŀ ŎƻōǊŀƴœŀ ƴŀ Ŏƻƴǘŀ ƳŜƴǎŀƭέΣ 

alerta. 

 



Funcionário de empresa morre em acidente de trabalho 

Policiais foram acionados a comparecerem em uma indústria 

na BR265, próxima ao Trevo do Elói, onde havia ocorrido um 

acidente com vítima fatal. No local, militares constataram que 

uma máquina havia caído e atingido dois funcionários, sendo 

que Ademir Benjamim Câncio., de 31 anos, residente no 

bairro Bom Pastor, ficou preso em baixo da máquina e veio a 

óbito no local. Já o outro funcionário de 35 anos, sofreu 

pancada nas costas e foi conduzido até a Unidade de Pronto 

Atendimento. A perícia foi acionada e realizou os trabalhos de 

praxe, os militares ainda verificaram que no local existe 

câmeras de monitoramento, ficando os dirigentes de 

solicitarem a cópia das filmagens. 

Após capotar veículo na BR 265, motorista abandona o 

mesmo 

Policiais rodoviários foram acionados até a altura do Km 249, 

da BR265, onde havia ocorrido um acidente. No local, foi 

informado pelos bombeiros que um veículo com placa de 

Santa Cruz de Minas, havia capotado na referida rodovia. Foi 

repassado aos policiais ainda, que o motorista foi orientado a 

esperar a chegada deles e do guincho para mais providências, 

contudo o homem se recusou a esperar e foi embora. Policiais 

ainda constataram que o veículo estava apenas com alguns 

documentos pendentes, foi feito a consulta na Unidade de 

Pronto Atendimento e Santa Casa, mas ninguém havia dado 

entrada vítima de um acidente. Assim, o veículo foi levado 

para o Pátio da Polícia Militar. 

Jovem de 23 anos é assassinado em um bar, na Praça de São 

Geraldo 

Policiais deslocaram até a Praça de São Geraldo, onde havia 

ocorrido disparos de arma de fogo e duas pessoas foram 

atingidas. No local, militares depararam com um homem de 

25 anos, já sem os sinais vitais e receberam informações que 

um senhor havia sido atingido e aguardava socorro. Policiais 

então, constataram que o homem de 51 anos havia sido 

atingido por um disparo na perna, assim foi levado por uma 

equipe do SAMU e, após ser medicado, foi conduzido até a 

polícia civil para ser testemunha. 

Ainda no local, outras testemunhas disseram que os autores 

chegaram em uma moto, momento em que a vítima correu 

para dentro de um bar sendo perseguido por um deles, assim 

entraram em luta corporal, quando o condutor da moto se 

aproximou e efetuou cinco disparos. A vítima foi atingida por 

um tiro na cabeça e um na perna, vindo a falecer antes da 

chegada do socorro. Já o senhor, estava dentro do bar e foi 

atingido por um dos disparos, sendo que não tinha nada a ver 

com o caso. 

Um dos autores foi reconhecido e de posse das características, 

militares iniciaram o rastreamento e encontraram um jovem 

de 23 e levado até a polícia civil, posteriormente conduzido 

para o presídio do Mambengo. Já o rastreamento do segundo 

autor ainda continua. 

Senhor cai em golpe de estelionato e deposita seis mil reais 

para bandidos 

Um senhor de 75 anos, compareceu ao 38º Batalhão da Polícia 

Militar solicitando uma ocorrência por estelionato. Segundo 

ele, recebeu uma mensagem no celular, a qual dizia que havia 

ganhado um prêmio e deveria ligar o número repassado. Ao 

ligar, e após muita conversa um pessoa disse para ir até duas 

agências bancárias e depositar em uma conta, a quantia de 

R$3.000,00 em cada agência e que não era para desligar o 

telefone e nem conversar com mais ninguém. O senhor disse 

que deu conta de ter caído em um golpe somente horas 

depois, diante dos fatos, foi orientado quanto as demais 

providências a serem tomadas na polícia civil. 

Indivíduos praticam roubo em barzinho no centro de São 

João del-Rei 

Policiais compareceram até o estabelecimento Dedo de Moça, 

no centro de São João Del Rei, onde havia ocorrido um 

assalto. No local, a solicitante relatou que dois indivíduos 

entraram e em posse de uma arma de fogo, anunciaram o 

assalto. Temendo por sua integridade física, dos demais 

funcionários e clientes, ela disse ter entregue a quantia de 

R$1.700,00, os quais fugiram rumo ao bairro Bonfim. 

Imediatamente foi iniciado o rastreamento, onde após uma 

denúncia, policiais localizaram um menor de 17 anos, o qual 

encontrava em posse de R$975,00, parte do dinheiro 

roubado. Indagado, o menor indicou a residência de um outro 

adolescente de 16 anos que também havia participado do 

assalto. Na casa do menor, ele assumiu a participação, 

dizendo ter ficado com R$560,00, porém ao ver a chegada dos 

militares, jogou o dinheiro no vaso sanitário e deu descarga.  

Indagados sobre a arma, os dois disseram estar com um outro 

menor de 15 anos que estava do lado de fora do 

estabelecimento, dando cobertura no assalto. Diante dos 

fatos, a arma foi recolhida e os três receberam voz de 

apreensão e foram conduzidos até a polícia civil, onde após 

ter autorização da Justiça, foram levados para o presídio do 

Mambengo. 



Após colisão, motorista perde controle, derruba corre-mão 

de ponte e cai ás margens do lenheiro 

Fato ocorreu dia 21, onde policiais foram acionados a 

comparecer na Avenida Hermílio Alves, na ponte de mão 

inglesa. No local, militares depararam com um veículo Ford Ka 

de cor preta, caído nas margens do Córrego do Lenheiro e um 

Ford Ka prata batido no meio da pista. Em contato com o 

motorista do veículo prata, este relatou que transitava na 

referida ponte, momento em que o outro motorista, em alta 

velocidade, colidiu com ele e após perder o controle, 

derrubou o guarda corpo e caiu as margens do Córrego. 

Já em contato com o outro motorista de 24 anos, este 

confirmou a versão dada, negando somente em estar em alta 

velocidade. Militares ainda constataram que o jovem 

apresentava sinais de embriaguez, porém recusou a fazer o 

teste do bafômetro. Diante dos fatos, o homem juntamente 

com uma jovem que o acompanhava, foram encaminhados 

para a Unidade de Pronto Atendimento para serem 

medicados e posteriormente ele recebeu voz de prisão. Já o 

carro, foi retirado e levado para o pátio de veículos 

apreendidos. 

Veículo com documentação clonada é localizado na Avenida 

Domingos Pinto Camarano 

Atendendo denúncia repassada via central de Operações do 

38º Batalhão, dando conta de que um automóvel Renault 

Sandero, de cor branca, placa AXW 8831, o qual estava 

estacionado na Avenida Domingos Pinto Camarano, em Santa 

Cruz de Minas, seria suspeito de ser clonado, policiais 

militares deslocaram ao local. 

Ali chegando, fizeram contato com o cidadão MCN, 40 anos, o 

qual relatou que adquiriu o veículo a cerca de três meses de 

ǳƳ ƛƴŘƛǾƝŘǳƻ ŎƻƴƘŜŎƛŘƻ ǇŜƭŀ ŀƭŎǳƴƘŀ ŘŜ άWƾέΣ ƴƻ ōŀƛǊǊƻ 

Residencial Marco 20, em São João Del Rei. Apresentou ele a 

documentação do automóvel, sendo que a mesma conferia 

com a respectiva placa, assim como a do chassi gravada nos 

vidros. Porém, ao fazerem conferência no número do chassi 

do veículo, os militares verificaram que o mesmo seria de um 

outro veículo da mesma marca e modelo, cuja placa registrada 

seria LUN 5962, licenciada no município de São Gonçalo, 

estado do Rio de Janeiro, o qual estava com registro de furto. 

Diante dos fatos, os militares deslocaram até a residência do 

vendedor no bairro Marco 20, porém, não o localizaram. Foi 

dada voz de prisão por receptação ao cidadão MCN, o qual foi 

conduzido até a Delegacia de Polícia Civil onde ficou a 

disposição da autoridade policial para as demais providências. 

PSDB: Todas igrejas 
dominadas 

O candidato a Prefeito pelo PSDB  Rômulo Viegas, 

comunicou ao Presidente da Ordem dos Advogados 

Secção de São João Del Rei, Vitor Agostini, que o 

candidato a Vice-Prefeito em sua chapa será o 

Vereador Fabio Silva. Agostini (PTB), que estava sendo 

cotado para ser o Vice na chapa do PSDB, não gostou 

do que ouviu. 

A decisão de Viegas é unir as igrejas em São João Del 

Rei, Fabio faz campanha na católica e Rômulo nas 

igrejas evangélica. Tudo dominado. 

 

 

 

  



O Judô para derrubar 
os problemas da vida 

Tímida para responder 

perguntas, mas valente dentro 

do tatame, Emanuely diz não 

saber ainda o porquê de gostar 

ǘŀƴǘƻ Řƻ ƧǳŘƾΦ ά; ŀƭƎƻ 

inexplicável. Foi o primeiro 

esporte que pratiquei e nunca 

pensei em mudar. Desde que 

comecei estou mais feliz, passei 

ŀ ƻōŜŘŜŎŜǊ Ƴŀƛǎ ƳƛƴƘŀ ƳńŜΧ 

Aqui ensina a respeitar as 

pessoas e isso melhorou muito a 

ƳƛƴƘŀ ǾƛŘŀΦέ 

Motivado pelo aprendizado da prática esportiva e pelos valores 

transmitidos pelo judô, o serralheiro Vander de Paiva Azevedo 

conta que faz questão de levar seus filhos e sobrinhos (um deles a 

Emanuely) para o projeto depois de um longo dia de trabalho. 

ά9ǳ ƭŜǾƻ ƳŜǳǎ ǘǊşǎ ŦƛƭƘƻǎ Ŝ Ƴŀƛǎ ǘǊşǎ ǎƻōǊƛƴƘƻǎ ǇŀǊŀ ƻ ǇǊƻƧŜǘƻΦ "ǎ 

vezes chego tarde do serviço, mas não deixo de levá-los ao 

projeto. Eu e minha esposa notamos uma grande melhora tanto 

ƴŀ ǎŀǵŘŜ ǉǳŀƴǘƻ ƴŀ ŘƛǎŎƛǇƭƛƴŀ ŘŜƴǘǊƻ ŘŜ ŎŀǎŀΦέ 

Vander acredita muito no futuro dos filhos no esporte e acredita 

ǉǳŜ ƻ ǇǊƻƧŜǘƻ ŘŜǾŜǊƛŀ ǎŜ ŜȄǇŀƴŘƛǊ ŀ ƻǳǘǊƻǎ ōŀƛǊǊƻǎΦ άh ƛƴǘǳƛǘƻ Ş 

que eles se tornem mesmo atletas. Para mim seria um orgulho. 

Num mundo de tanta violência e uso de drogas, acho que 

devemos levar nossas crianças cada vez mais cedo para o 

esporte. Esse projeto deveria ser modelo para todos os bairros. É 

mais fácil criar um projeto como esse do que cuidar de um 

ǇǊŜǎƛŘƛłǊƛƻΦέ 

Mesmo com o reconhecimento da população local e o apoio da 

UFSJ, que cede o espaço para a realização das aulas, manter o 

projeto não é tarefa fácil. Sylvio dos Santos Moia, coordenador 

do projeto, afirma que enfrenta dificuldades para mantê-lo, mas 

ŜǎǇŜǊŀ ǉǳŜ ƴƻ ŦǳǘǳǊƻ ŜƭŜ ǎŜƧŀ ŀƳǇƭƛŀŘƻΦ ά¦Ƴŀ Řŀǎ ōŀǊǊŜƛǊŀǎ Ş 

financeira. O judô é um esporte caro. Para um jovem se destacar 

e chegar ao profissional é preciso ter a sorte de alguma emissora 

de TV ou treinador acompanhar seus treinamentos. Outra 

barreira é política: nós tentamos mostrar nosso projeto e o que 

ele pode trazer de diferente para nossa comunidade, mas ainda 

ǘŜƳƻǎ ǇƻǳŎŀ ŀƧǳŘŀέΣ Ŏƻƴǘŀ ƻ ŎƻƻǊŘŜƴŀŘƻǊΦ 

A história do judô e sua importância no desenvolvimento infantil 

Para a Organização das Nações Unidas para a educação, ciência e 

cultura (UNESCO), o esporte japonês é um dos mais importantes 

para o bom desenvolvimento das crianças. Segundo o Plano de 

Educação para o desenvolvimento e integração da América 

Latina, (disponível em espanhol) o judô auxilia no 

desenvolvimento infantil e na percepção espacial por ser um 

exercício que exige a noção de direita e esquerda, cima e baixo e 

a frente e atrás. 

Criado pelo japonês Jigoro Kano, em 1882, o judô é uma arte 

marcial cujo objetivo era trabalhar tanto aspectos físicos quanto 

mentais e espirituais. O esporte chegou no Brasil em 1922, 

durante o processo de imigração japonesa no país, mas demorou 

bastante a se popularizar. 

Um dos fatos mais marcantes para a popularização desse esporte 

em terras tupiniquins foi a conquista da medalha de ouro por 

Aurélio Miguel, nas Olimpíadas de Seul (Coreia do Sul) em 1988. 

Mais do que o primeiro ouro, a conquista de Aurélio significou a 

criação de um exemplo a ser seguido. 

De lá para cá, o judô cresceu bastante e se tornou o esporte 

individual com maior número de medalhas do Brasil, sendo 3 

ouros, 3 pratas e 13 bronzes. Em Londres 2012, mais um recorde: 

4 medalhas conquistadas e, entre elas, o primeiro ouro feminino, 

conquistado por Sarah Menezes. 

Todas essas conquistas motivam Emanuely e as demais crianças 

do projeto. Ela sabe que vai ser difícil, mas não pensa em medir 

ŜǎŦƻǊœƻǎ ǇŀǊŀ ŎƻƴǎŜƎǳƛǊΦ ά9ǳ ƳŜ ƛƳŀƎƛƴƻ Ƴǳƛǘƻ ƴǳƳŀ hƭƛƳǇƝŀŘŀΣ 

mas é muito difícil. Tem que aprender muita coisa, praticar 

bastŀƴǘŜΧ {Ŝ ŦƻǊ ǇǊŜŎƛǎƻΣ Ǉƻǎǎƻ ƳǳŘŀǊ ŘŜ Ŏŀǎŀ ƻǳ ŘŜ ǇŀƝǎΣ ǾŀƭŜǊƛŀ 

ŀ ǇŜƴŀ ǇŀǊŀ ƎŀƴƘŀǊ ƳŜŘŀƭƘŀέΦ {Ŝ ŜƭŀΣ ǎŜǳǎ ǇǊƛƳƻǎ Ŝ ŘŜƳŀƛǎ 

alunos do projeto ganharão medalhas, só o tempo vai dizer. Mas 

não há dúvidas que eles estão no caminho certo para isso. 

Para conhecer mais sobre o projeto e fazer algum tipo de doação, 

basta ir ao Centro Comunitário do bairro São Dimas, na Travessa 

Afonso Santana, s/nº, próximo ao Campus Dom Bosco da UFSJ. 

Texto: André Lamounier - Vertentes Agencia de Noticias 

 

 
  



ČComemoração dos 20 anos do Contingente de Angola. 

Formatura dia 04 de março no 11º BIMth às 10 horas, e 

almoço e confraternização no sábado dia 05 de Março, 

no Tiradentes Serra Clube. O valor será R$20,00 por 

pessoa que foi na missão e R$15,00 por convidados. O 

pagamento do evento de Comemoração do Contingente 

de Angola será pago no dia 05 de Março, no Tiradentes 

Serra Clube. Haverá um responsável pelo recebimento 

na portaria.  

ČO Haras Kikinger, de propriedade de João Carlos 

Kikinger Abreu, dirigido pelo Empresário Rodrigo 

Lombardi, estará presente no Concurso de Marcha em 

São João Del Rei, dia 12 de março no Parque de 

Exposição, III Etapa da II Copa NUCAVE, dia 13 

Domingo,  Concurso de Marcha para todas as 

categorias. (Poeirão). Promoção e realização do 

NUCAVE. Núcleo Campo das vertentes do Cavalo 

Mangalarga Marchador 

Č Candidatos a Reitor e Vice-Reitor da Universidade 

Federal de São João Del-Rei ς UFSJ, o Comitê Executivo 

homologou as seguintes chapas inscritas: Chapa nº1 - 

UFSJ EM MOVIMENTO - Candidato a Reitor: Sérgio 

Augusto A. da Gama Cerqueiratendo como  Vice-Reitor: 

Marcelo Pereira de Andrade; Chapa nº 2 - REUNIR PARA 

RENOVAR - Candidato a Reitor: Carlos Alberto Raposo da 

Cunha, e  Vice-Reitor: Leonardo Cristian Rocha. 

ČEm elaboração na UFSJ, edital de extensão com 

interface em pesquisa para selecionar programas de 

combate ao Aedes aegypti, contemplando todos os 

campi. O pró-reitor de Extensão e Assuntos 

Comunitários, Paulo Henrique Caetano, explica que 

ǎŜǊńƻ ǎŜƭŜŎƛƻƴŀŘƻǎ ǘǊŀōŀƭƘƻǎ άǇǊƛƻǊƛǘŀǊƛŀƳŜƴǘŜ ƴas 

áreas de saúde, meio ambiente, comunicação e 

ŜŘǳŎŀœńƻέΦ ! ŘǳǊŀœńƻ Řƻǎ ǇǊƻƎǊŀƳŀǎ ǎŜǊł ŘŜ Řƻƛǎ ŀƴƻǎΣ 

άǇŀǊŀ ǉǳŜ ǘŜƴƘŀƳƻǎ ŎƻƴǘƛƴǳƛŘŀŘŜ ƴŀǎ ŀœƿŜǎέΦ  

Č4º Festival Happy Hour, tem inicio no dia 1º março, 

em bares e restaurantes da cidade. 

ČTermina hoje às inscrições para O Curso de 

Preparação para Atores. É um curso profissionalizante, 

oferecido pelo TEATRO DA PEDRA em parceria com o 

SATED-MG que, viabiliza a jovens e adultos o estudo e 

prática teatral ligada a pesquisa artística do grupo. 

Informações: teatrodapedra.mg@gmail.com Avenida 

Luiz Giarola, 2564, Colônia do Marçal, Tel: (32) 3373 ς 

3580.  

ČInicia na próxima semana a venda dos ingressos 

do Baile da Aleluia, no Athletic Club, 1º Encontro da 

Turma do Kibom. O evento tem o propósito de 

reunir, todas as gerações que frequentaram a 

esquina mais famosa de São João Del Rei.  a 

preferência são para os que fizeram a inscrição em: 

www.dacaf.com.br 

Antonio Carlos Dias De Oliveira - Kaquico (saudosa memória), Luiz 
Cassano e Paulo Cesar de Araujo Rangel- Bandalheira 2016 

(25) Sofia Bastone, 

(26) Toninho Andrade 

Reis, (28) Antonio 

Pereira ,  (1) Walter 

Portela (Tico), Erika 

Resgalla, 



Č Dois bebês na maternidade: - Oi, você é menina? - Sou sim, 

e você? - Sou menino. - Como você sabe? -Deixa a enfermeira 

sair que eu te mostro, diz o menino com cara de safado. - Ei, 

ela saiu, me mostra?-diz a menina.  menino levanta o lençol e 

diz: - Viu??... meu sapatinho é azul! 

Č O português ganhou um pijama de presente. Gostou tanto 

que só tira na hora de dormir! 

Č O Joãozinho chega no pai e pergunta: - Pai, me faz um 

favor? O pai diz: - Claro! Joãozinho diz: - Troca essa nota de 

100, por três de 50? O pai diz: - Você quer dizer duas notas, 

né? Joãozinho fala: - Não... Aí não é favor, né pai? 

Č Um bêbado chegou em frente ao Planalto e deixou sua 

bicicleta, o segurança o chamou e disse: - Senhor, não pode 

deixar sua bicicleta ai! Aqui é o Planalto, tem presidente, 

ministros, parlamentares entre outros. bêbado olhou pra ele e 

disse: - Não se preocupe eu tenho cadeado.  

Č A professora pergunta na sala de aula aos seus alunos: - 

João, qual a profissão de seu pai? - Médico, professora.- E a do 

seu pai, Aninha? - Engenheiro. - E o seu, Fernanda? - Ele é 

advogado. - E o seu pai, Carlinhos, o que faz? - Ele... ele é 

dançarino numa boate gay! - Como assim? - pergunta a 

professora, incrédula. - Fessora, ele dança na boate, com uma 

tanguinha bem pequena e máscara na cara. Os homens lá 

passam a mão e colocam dinheiro no elástico da tanguinha. A 

professora, sem acreditar no que ouviu, manda todas as 

crianças para o recreio, exceto o Carlinhos. Ela caminha até o 

garoto e novamente pergunta: O seu pai é aquele que te traz 

todos os dias na porta da escola? - Sim senhora. Onde ele 

trabalha pergunta a professora? 

Č O filho conta calmamente para a mãe: - Mãe, hoje veio um 

ladrão aqui na nossa casa. A mãe desesperada pergunta: - 

Meu Deus! E o que ele levou? O filho responde: - Nada. Ele só 

veio pedir seu voto. 

Č O padre encontra-se no jantar de despedida pelos 25 anos 

de trabalho ininterrupto à frente de uma paróquia numa 

pequena cidade. E discursa: - Quando aqui cheguei e ouvi a 

primeira confissão de um paroquiano, fiquei com uma 

péssima impressão desta comunidade. Ouve-se um 

burburinho entre os participantes do almoço. E o padre 

continua: - Essa pessoa confessou ter roubado um aparelho de 

TV, dinheiro dos pais, a empresa onde trabalhava, além de ter 

aventuras amorosas com a esposa do chefe. Ele também se 

dedicava ao tráfico de drogas! Com o passar do tempo, 

entretanto, conheci paroquianos maravilhosos, responsáveis, 

com valores morais, comprometidos com sua fé. E foi desta 

maneira que tenho vivido os 25 anos mais maravilhosos de 

meu sacerdócio. Nesse momento a porta do salão abre e 

entra o prefeito, ofegante, interrompendo o discurso do 

padre. Ele entrega o presente da comunidade em 

agradecimento a tudo que o pároco havia feito por eles. Pede 

desculpas pelo atraso e começa o discurso: - Nunca vou me 

esquecer do dia que o  padre chegou a nossa paróquia. Como 

poderia? Eu tive a honra de ser o primeiro a se confessar com 

ele! 

 

 

 


